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县领导率团赴日韩
开展经贸洽谈活动

本报讯（记者 童子遇）7月19日至26日，县委副
书记、县长王永明率团赴日本、韩国开展经贸洽谈活
动，全面贯彻落实省委、省政府“地瓜经济”提能升级

“一号开放工程”和“千团万企”拓市场增订单行动，打好
强链补链、招大引强、强企育企系列组合拳，释放培育

“五个一”特色优势产业，构建富有辨识度、竞争力的现
代产业体系的强烈信号。

在日期间，王永明一行拜会了日本浙江总商会
企业家及常山乡贤，还前往东京有明国际展览中心，
参加了日本国际礼品文具家居时尚用品展巡展活
动。在日本磁性流体技术股份有限公司，王永明与
企业负责人进行了项目洽谈，并和杭州大和热磁电
子有限公司就浙江大和半导体产业园四期项目进行
了签约。他说，在总公司的关心关注、大力支持、倾情
合作下，常山大和半导体产业园项目接连上马，为常
山“一片芯”产业高质量发展注入了源源不断的动
能，为经济社会跨越式发展作出了重要贡献。希望
双方持续深化合作，加强沟通对接，合心合力推动
项目加快落地，实现互惠互利、携手共赢，结出更加
丰硕的合作成果。随后，王永明一行还前往日本荒
川化学株式会社就“一张纸”产业与企业负责人进行
了交流座谈，并前往马路村考察了农协香柚种植及产
品研发情况。

在韩期间，王永明一行先后前往格乐伯冷冻食
品有限公司、小乔韩国分公司、哈德林环保工厂进行
了实地考察。在仁川创业园举行的招商推介会上，
王永明说，志合者，不以山海为远。常山与仁川虽
远隔千山万水，但万水千山总是情。常山有着蓬
勃的发展生机、广阔的市场空间、扎实的产业基础
和优渥的营商环境。我们热忱地欢迎各位企业家
朋友能来常考察、投资，享受常山优质的生产条
件、优厚的政策待遇和优等的助企服务；我们也诚
挚地邀请大家有机会到常山旅游，游览藏在诗画里
的山水美景、感受千年厚重的宋诗文化、品味让人味
蕾复苏的鲜辣美食；我们更竭诚地期盼大家能向各
自的亲朋好友、生意伙伴推荐常山，不断谱写崭新的合
作篇章。

专家授课
助力企业上市
7 月 27 日，我县举办企业对接资

本市场专题培训会暨第二期“经济 U
讲坛”活动，来自北京证券交易所、浙
江省股权投资协会、浙江泽大律师事
务所的三位专家授课，就多层次资本
市场政策知识进行系统培训，帮助企
业全面客观认识资本市场、科学合理
谋划改制上市。

记者 陈书窗 见习记者 姚洁 摄

县政协开展“一片芯”产业调研活动
许茂华参加

本报讯（记者 徐露霞 吴贤林）7
月27日下午，县政协主席许茂华与
部分经济、科技和科协、工会等界别
委员开展“一片芯”产业调研活动，共
谋“一片芯”产业发展之策，共促县域
工业经济高质量发展。副主席章金
平参加。

委员们一行首先来到浙江捷姆
轴承有限公司，进车间、看产品、听介
绍，实地了解企业生产经营、研发创
新、市场拓展、智能化改造等情况，并
提出指导意见和建议。

随后，委员们来到位于浙江理工
大学常山研究院的高端装备零部件
产业委员工作室，围绕县域“一片芯”
产业高质量发展进行“头脑风暴”。
大家立足常山实际，结合专业知识，
从轴承产业“五链融合”、高端人才招
引、产业转型升级、设备智能化改造
等方面找问题、谋良策。

许茂华指出，开展委员“三下沉”
是加强和改进新时代人民政协工作
的创新探索。要以委员“三下沉”为
抓手，开展好“4+X”活动，有效提升

委员们协商调研履职质效。要发挥
委员专业优势，努力提供有深度的分
析和专业的意见，帮助企业加快技改
扩能、技术研发、成果转化，推动企业
做大做强。要持续用好高端装备零
部件产业委员工作室这个平台，聚焦

“一张纸”“一方石”等“五个一”产业，
主动下沉调研，组团开展服务，有针
对性地帮助企业解决发展中的困难
和问题，努力做到建言建在需要时、
参政参到要点上，积极为县域工业经
济发展贡献政协力量。

县领导开展“八一”
走访慰问活动

潘晓辉王永明翁旭东许茂华何相涯参加
本报讯（记者 郑月红 胡志鹏 游

待露 王国庆 见习记者 梁依迈）今天
是“八一”建军节。连日来，潘晓辉、
王永明、翁旭东、许茂华、何相涯等县
四套班子主要领导带队走访慰问部
队官兵，向部队全体官兵、全县退役
军人及其他优抚对象、广大民兵预备
役人员等致以节日的祝福和亲切的
问候，对他们为常山经济社会发展作
出的贡献表示衷心感谢。

7月27日上午，市人大常委会副
主任、县委书记潘晓辉，县委副书记、
县长王永明一行来到衢州军分区，为
部队官兵送去慰问物资，向广大官兵
致以崇高敬意和节日问候。在座谈
会上，潘晓辉表示，长期以来，衢州军
分区和广大官兵始终情系常山，在军
民共建、国防动员、抢险救灾等工作
中充分发挥主力军作用，作出了突出
贡献。希望军分区一如既往支持和
参与常山各项事业建设，为国防事业
和地方发展再立新功，常山也将继续
发扬优良的拥军传统，全力支持部队
建设，共同谱写“军地一家亲、军民鱼
水情”新篇章。

衢州军分区党委副书记、司令员
梅涛对常山长期以来关心支持军分
区建设表示感谢，并充分肯定常山经

济社会发展取得的成绩。他指出，常
山县在党管武装、国防教育、征兵工
作等多个领域向上向好发展，拥军氛
围浓厚，军民关系融洽。衢州军分区
将继承和发扬拥政爱民光荣传统，持
续加强沟通交流，支持常山经济社会
高质量发展，全力以赴推动军地双拥
共建取得更大成效。

7月26日上午，县人大常委会主
任翁旭东一行带着对人民子弟兵的
深厚情谊来到空军某部队，开展节日
慰问活动，向他们送去问候，共叙军
民鱼水之情。翁旭东仔细询问了部
队建设、训练及生活等情况，并对部
队长期以来关心、支持地方经济社会
发展稳定表示衷心感谢。翁旭东指
出，全体官兵在做好日常工作的同
时，系统强化理论学习和身体锻炼，
为进一步献身国防事业、服务地方发
展构筑了智力支撑和体能保障。希
望广大部队官兵能多来常山走走看
看，进一步推进军民融合发展。常山
县将尽最大努力为部队创新发展，为
广大官兵及家属在安家立业方面做
好服务保障工作。

7月26日上午，县政协主席许茂
华一行来到县人武部、驻常武警部
队，看望慰问广大官兵，感谢他们为

常山发展和社会稳定作出的贡献，并
向他们致以节日的问候。许茂华指
出，广大官兵在安全维稳、抢险救灾、
应急处突等急难险重任务中积极作
为、勇于担当，是人民相信、依赖的队
伍，希望广大官兵能继续发扬艰苦训
练、保家卫国的优良作风，全面抓好
自身建设，为维护社会稳定、服务经
济发展再立新功。随后，许茂华还来
到值班室、荣誉室，与官兵们亲切交
流，详细了解中队历史、军事训练、后
勤保障等情况。

7月31日下午，县委副书记、政
法委书记何相涯看望慰问驻常空军
某部官兵，向驻常空军某部全体官兵
长期以来对常山经济社会发展作出
的贡献表示感谢，对他们忠诚履行使
命、投身祖国国防事业给予高度赞
扬。他表示，县委、县政府将一如既
往关心支持驻常空军某部部队各项
工作，为部队排忧解难，不断巩固发
展军政、军民团结良好局面。

县委常委、统战部部长姜雪峰，
县委常委、宣传部部长姜芳，副县长、
县公安局局长毛凌锋,县人武部部长
黄裕祥，县人武部政委许靖参加活
动。

本报讯（记者 陈书窗 见习记者 汪奇）西阳山寒
武——奥陶地质剖面是我县地质遗迹核心保护区，
它的保育工作是常山世界地质公园申报核心工作
内容之一。7月26日上午，我县启动西阳山地质遗
迹保育工程土地征收工作，进一步做好西阳山区域地
质遗迹保育。

连日来，县、街道、村三级征收工作人员顶着烈日
深入林间地头，实地踏勘拟征收土地权属界线、清点
地上附属物等。现场，工作人员还为被征地农户讲解
政策，及时协调解决土地征收存在的问题，全力推进西
阳山地质遗迹保育工程，助力常山世界地质公园创建。

西阳山地质遗迹保育
工程土地征收工作启动
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